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三島由起夫氏追悼会・第41回憂国忌 2011/11/29 06:00 

クリック２回のご支援を    
 新保祐司氏が講演、“義”に引きずられた三島の悲劇性 

    “正気”は美だ、美だという人に 

    “義”の使徒としての役割をふる。  

   
 三島由起夫氏追悼会・第41回憂国忌が25日、永田町の星陵会館で約500名の参加者を集めて盛大に開催された（主催は憂

国忌実行委員会＝宮崎正弘委員長）。この11月25日はいうまでもなく昭和45年、東京・市ヶ谷の防衛庁で三島由紀夫氏ら楯の

会有志が決起し、三島由紀夫・森田必勝両烈士が自決した日に当たる。同会では以来毎年この日に「憂国忌」を開催して両烈士

を追悼、今日に至っているもの。  
  

 
 第41回憂国忌のステージ（星陵会館） 

  
 今年は開会にあたり全員で黙祷を捧げた後、松本徹氏（三島由紀夫文学館館長）が開会の辞を述べ、新保祐司氏が「三島由

紀夫と崇高」をテーマに約一時間講演を行った。つづいて、石平氏、ヘンリー・スコットストークス氏、水島総氏が登壇し、それぞ

れ三島由起夫への思いを語り、最後に全員で「海ゆかば」を斉唱してこの日の集会を終えた。 
  
 このなかで二番目に登壇した石平氏は、私事ですがと前置きして、「実は帰化して日本人女性と結婚、来年一月十四日には長

男が誕生することになっています。控え室でそのことを宮崎先生にお話したら、石平さん、その日は三島由紀夫の誕生日ですよ、

と聞かされビックリしています」と嬉しそうに語り、会場から拍手で祝福されるひと幕もあった。 
（ニュース調、ここまで）。 

  

 
 登壇してスピーチした方々。左から新保祐司、石平、 

ヘンリー・スコットストークス、水島総の各氏。 
  

 参加された皆さま、平日にもかかわらずご苦労様でした。筆者の都合でレポートが遅れてしまいましたが、毎日素晴らしいメー

ルマガジンを配信してくれる「宮崎正弘の国際ニュース・早読み」が27日付けで通巻3500号を迎えたそうです。凄いですね、発

行部数も一万六千部を超えていたと思うので、これは一大金字塔でしょう。 
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 実はこの号に第41回憂国忌の内容が詳しく報告されていましたので、そこから上記の新保祐司氏の講演骨子を転載して以下

でご紹介致します。新保祐司氏は半年間ベネチアで暮らして帰国したばかりだそうで、分厚い資料をもとに非常に中身の濃い講

演を行っていました。講演の最後にバッハの「マタイ受難曲」に触れた部分がありましたので、関連の意味でその動画を貼り付け

ました。 
  

 
 星陵会館の会場はほぼ満杯という参加者で盛会だった。 

  

「三島由紀夫と崇高」 

 
都留文科大学教授 新保祐司氏 講演骨子 

  
 英国の美学・哲学者エドマンド・バークは『崇高と美の観念の起源』において“美”と“崇高”を対比させて論じた。そこで“美”は均

斉、秩序、快さ、人間の尺度にあったもの、“崇高”は雄大、悲劇的、畏怖、昂揚、人間を超えるものとされた。 
  
 バークは古典主義美学が崩れだす近代初頭“崇高”を訴えた。『フリードリヒ崇高のアリア』は世俗化におおわれている日本へ

の警鐘として書いた。今年生誕150年の内村鑑三は『美と義』を著したが、この“義”は“崇高”に通ずる。 
  
 “美”と“義”のどちらを重んじるかによって文明も個人も決まる。ギリシアは“美”を、ユダヤは“義”を重んじた。人生の重大な問

題だ。日本は“美”を愛する点でギリシアに近いが、危機の時代に“義”を重んじる人物が突然出る。これは日本の歴史のすぐれ

たところだ。三島もその顕現のひとつといっていいだろう。長い歴史のなかでのその噴出とみたい。 
  
 ・正気と崇高と 
  
 この“義”は言葉を換えると“正気”（せいき）になる。正しい気である。保田與重郎に内村鑑三と岡倉天心を描いた『明治の精

神』（昭和12年）がある。内村という“明治の異端”は沈積した“正気”のひとつの発現だ。三島の自決を彼の内部の問題として解

釈するのは近代的な考え方だ。作品から内的ないろいろな情報を引き出す解釈病は三島がもっとも厭うものだ。そんな文学的解

釈は意味がない。 
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三島由紀夫・森田必勝両烈士の遺影  

  
 三島は“正気”に呼び出されたのだ。彼を歴史的な“正気”と見たらいい。特別な時に光を放つのが“正気”だ。そう見ることが三

島への最大のオマージュ、頌になる。 
  
 正気（しょうき）とは個人内部のこと、“正気”はその上にある天地正大のものだ。水戸藩の上屋敷跡地の隅田公園に大きな石

碑が立っているが、今や誰も振り返らない。これには幕末そこに幽閉されていた藤田東湖の『正気の歌』が刻まれている。 
  
 奈良の物部氏、平安の和気清麻呂、江戸の四十七士に続いて幕末の吉田松陰があった。松陰は“正気”を「汝」と呼びかけて

いる。“正気”は観念ではないのだ。この「汝」が松陰を呼びだした。この流れに三島もいた。私は平和な現実で言論をやっている

が、福田恆存は「言論は虚しい」と言った。重力のままに現実は動いている。残酷なまでの必然性で動いている。 
  
 これを打ち砕くのが“狂”だ。内部の正気を上回る“正気”が絶対的な献身を求めてくる。個人的な正気はレベルが低く、重力の

ままの現実を打ち砕く力はない。例外的に垂直的なものが生まれる。三島も垂直的な存在だ。 
  
 歴史の怖ろしさ、歴史への畏怖を大切にしたい。 
  
 松下村塾の塾生約40名のうち、明治まで生き残ったのは半分だ。その教育をすぐれたものというような俗論的理想論ではダメ

だ。「学ぶべきもの」とは恥ずかしくて言えない。その苛酷な部分を消毒してしまってはいけない。“狂”はほんとうの変革に結びつ

く。松陰の“狂”は三島に通じる。 
   

 
会場入口付近には祭壇が設置され多くの参加者が祈った。  

  
イタリアから帰国して、すぐ《朱雀家の滅亡》を観に行った。死の二年前の作品で「静かなる狂人」が登場する。「ある美しい帝国

がほろんだ」という科白に感銘を受けた。戯曲で読むのと違って三島の肉声を聞くようでその烈しさに震えた。 
  
 東日本大震災後はじめてのこの憂国忌で、大震災のモラル的意味を深く捉えたい。明治維新後の文明開化、敗戦、戦後復興、

高度成長を経た近代日本を、この大震災で問い直さなければならない。三島の根源的な批判はその意味をますます持ってきて
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いる。 
  
 日本の近代文学は人間解放の文学だったが三島はしだいに文学的ではない言葉を発するようになった。それは“正気”に呼び

出された使徒の生き方だといえる。サンケイ新聞の《果たし得ていない約束》の文章はじつに素朴で、ストレートだ。天才作家らし

くない純粋で素直な文だ。三島は“美”の天才から“義”の使徒になっていったのだろう。 
  
 ・道義的革命とは？ 
  
 天才は才能のままやりたいことをやる。使徒は「已むを得ざるなり」にぶつかり、上の“正気”から呼びかけられてやる。好きなこ

とがやれる束縛がない状態を幸せ、幸福という考えはよくない。 
  
 「已むを得ざるなり」にぶつかり、使命に取り組むことこそが逆説的に幸せだと思う。福本日南は神風連を「清教徒的使徒」と呼

んだ。当時も理解しがたい事件だったが彼等は何かに突き動かされる使徒的な存在だったのだ。   
  

  
マタイ受難曲 Matthäus-Passion.wmv 

  
 三島が磯部浅一を取り上げた『「道義的 革命」の論理ーー磯部一等主計の遺書について』によると浅一は国土、人民より天地

正大の気が最も根本的で大切だと言っていた。二・二六事件は国土、人民をまもるものではなく神州の“正気”を問題にしてい

た。 
  
 保田が言っていたように日本には“正気”が沈積している。ここに日本の希望がある。ある時ある人間を通じ“正気”が発せられ

る。この“正気”が日本にあることは大いなる希望だ。 
  
 内村は明治27年『大文学論』を書いた。日本文学は小文学の大繁栄だ。なぜ大文学が出ないのか。時間をかけて大文学をや

るべきだった。これを深く反省しなければいけない。昭和30年代がなつかしいなんて最低だ。それでは重力的に動いている日本

の脱落傾向を止められない。志賀直哉、夏目漱石を振り返っていてはダメだ。少なくとも明治の精神、幕末維新に戻らないとダメ

だ。文学も“大文学論”を展開しなければいけない。 
  
 “正気”はそうじゃない人の方を呼ぶ。義だ、義だという人は呼ばない。美だ、美だという人に“義”の使徒としての役割をふる。 
  
 そこに“義”に引きずられた三島の悲劇性が起ちあがる。それは40年経っても我々を揺さぶる。生々しい畏れをもって三島を思

い出すことが礼儀である。 
（宮崎正弘の国際ニュース・早読み 平成23年11月27日号 通巻3500号から転載） 

  

没後41年、憂国忌・野分祭・四十一年祭 
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【三島由紀夫】       [桜H23/11/28] 

-------------------------------------------------- 

野田総理と民団 

の関係を示す情報を求める！ 

 
西田昌司議員が緊急のお願い！  

強行なら支援全面撤回を！ 
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産経新聞11月29日8面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

あんまり意味はないけれど・・・  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

--------------------------------------------------- 
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タグ： 三島由紀夫  森田必勝  憂国忌  三島由紀夫研究会  星陵会館  松本徹  新保祐司  石平  ヘンリー・スコットストーク

ス  水島総  宮崎正弘  国際ニュース・早読み  3500号  マタイ受難曲  三島由紀夫と崇高   

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki   
  

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】12月  2日（金）18時30分 ムーブ町屋 頑張れ日本・荒川支部設立総会  
・【東 京】12月  3日（土）14時 渋谷ハチ公前 皇室破壊策動阻止！緊急国民行動 
・【東 京】12月  3日（土）17時30分 蒲田駅東口 拉致被害者救出署名活動 排害社 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこアクション外務省2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！  

 

 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/29 06:14Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「首相と違い出せない」自民・谷垣氏が嘆き節 

 
 「自民党に近寄ってくるため、違いを出しにくい」。自民党の谷垣禎一総裁は２８日、都内

での講演で、消費税増税などについて与野党協力を優先する野田佳彦首相の攻めにくさ

を嘆いた。 
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 首相に関し「低姿勢なので今のところポカもない」とも指摘。消費税引き上げはもともと

自民党が打ち出しただけに「支持者から『自民党だったらどうするか』と聞かれると、時々

答えに詰まる」と悩ましい胸の内を吐露した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111129/stt11112900550001-n1.
htm 
 
・悩まなくて良いから総裁を安倍晋三氏に禅譲しろ！  

2011/11/29 07:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
幻に終わった橋下ツイッター事件 
当局は「公選法違反」狙っていたが… 

 
 「橋下圧勝」の結末が見えていただけに、シラケムードだった選挙戦だが、そんな中で地

元のマスコミが注目していたのが橋下氏のツイッターだった。 
 告示後にいつツイッターを更新するか、「府警幹部も重大な関心を寄せていた」（捜査関

係者）からである。 
  
なぜ、当局はそこに照準を合わせていたのか。 
「告示後のブログやツイッターの更新は、公選法で禁止されている選挙運動に抵触する

可能性があるからです」とは市長選を取材した地元記者だ。 
「橋下氏は告示日直前、出自や親戚の過去について書き立てる週刊誌のバッシング報道

に堪忍袋の緒が切れて、“ツイッターで反撃する”と宣言していたのです」 
  
鹿児島県阿久根市の前市長、竹原信一氏（５２）が０８年の市長選告示後にブログを更新

し、市民団体から告発された一件では、起訴猶予になったものの、更新自体は「法定外文

書の頒布に当たる」と違法性が認定されているのだ。 
 この当局の動きを察知したのか、橋下陣営は告示後のツイッター更新を封印。捜査当

局との第２ラウンドを期待していた地元マスコミを、ガッカリさせているというわけだ。 

 
http://gendai.net/articles/view/syakai/133911 
 
・明確なネガティブ・キャンペーンやったマスゴミを摘発しろ。  

 

 

2011/11/29 10:03Commented by izamat さん 

 いつも記事を読ませて頂いております。 
 
「行動する保守の活動」 

 
の部分も役に立っております。  

 

2011/11/29 10:23Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
今度の選挙は酷かった。橋下氏は真正保守かと云えば・・・そうでない。 
しかし国旗国歌を教育現場で尊重することを義務つけたことが売国連中から猛火を浴び

たのだと思いますが。橋下ファンでない私も彼をかばってやりたいくらいに思いました。･･･

選挙後の橋下氏は以前に比べると大人の顔になってましたよ。  

 

2011/11/29 11:36Commented by kokeko さん 

花うさぎ様、この前コメントに・・・お名前間違ったので・・・投票にきちんといきました！ 
現場を理解できない外務大臣が、中国行きに税金無駄遣いでお大尽様やったとでです

か・・・団塊世代とそのジュニア世代は、反米と反親で周りが見えないようです！再

度！！！失望です・・・現政権には・・・ 
政界再編も、ＯＫかもね・・・選挙する側が賢くないなら、しかたない！   

 

2011/11/29 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To izamatさん こんにちは。  
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>「行動する保守の活動」 
>の部分も役に立っております。 
 
それはわざわざありがとうございます(--)。 

2011/11/29 11:47Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん  こんにちは。 
 
>･･･選挙後の橋下氏は以前に比べると大人の顔になってましたよ。 
 
そうですかね。 

 
しかしあのパワーが真性保守にも欲しいところです。 

 

2011/11/29 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To kokekoさん こんにちは。 
 
>投票にきちんといきました！ 
 
ご苦労様でした。 

 
>政界再編も、ＯＫかもね・・・選挙する側が賢くないなら、しかたない！ 
 
同感ですね～、総選挙してからですが。  

 

2011/11/29 12:59Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
憂国忌のレポ、お疲れ様です。 
マタイ受難曲まで登場しましたか、バッハの有名なオラトリオですよね。 
日本人はとりわけ「義」を重んずる傾向が強く、それが日本史に大きな影響を与えてきた

のは事実でしょうね。 
それから今日の国会、結局西田、佐藤、磯崎の三氏とも午前中の質疑だったようです。磯

崎氏の総務委員会では、質疑が中断されていたようですね。 
一方で、沖縄防衛局長がこの発言です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111129/plc11112911010008-n1.
htm 
「これから犯すよと言うか」 沖縄防衛局長がアセス提出めぐり発言 報道陣との非公式

懇談会で 
>一川保夫防衛相が米軍普天間飛行場の環境影響評価書の提出時期を明確にしない

理由について、「犯す前にこれから犯しますよと言いますか」と発言 
（部分抜粋） 
オフレコにしても品がなさすぎです、そういえばノーズロースなどと口にした閣僚もいまし

たね＞＜やれやれ。 

 
そしてこちらは朗報、天皇陛下がご公務復帰です(*^_^*) 
http://www.jiji.com/jc/p?id=20111129115931-1817155&n=1 
天皇、皇后両陛下は２９日午前、東京都港区の日本消防会館で開催された「東日本大震

災消防殉職者等全国慰霊祭」に出席された。天皇陛下は東大病院を退院後初の公務

で、行事への出席は３日の文化勲章親授式以来。  

 

2011/11/29 13:00Commented by kasm さん 

連投すみません。 
大阪のある小学校の現状です。 
それから、大阪の小学校の現状です。 

 
大阪のある小学校の掲示板  

http://2sen.dip.jp/cgi-bin/upgun/up8/source/up1579.jpg  
 
平野区の大阪市立加美小学校だと普通  
配布資料は全部西暦表示、ハングル混在  

http://2sen.dip.jp/cgi-bin/upgun/up8/source/up1585.jpg  
入学卒業式の女教師の正装はチョゴリ  
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http://2sen.dip.jp/cgi-bin/upgun/up8/source/up1586.jpg  
ある小学校での性教育  

http://2sen.dip.jp/cgi-bin/upgun/up8/source/up1587.jpg  
君が代問題  

http://2sen.dip.jp/cgi-bin/upgun/up8/source/up1588.jpg  
 
日教組に汚染されまくりですね。 
ちなみに平野区の平松氏への投票率は、45％だった由。  

2011/11/29 14:13

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさん 

 
西村眞悟さんのブログ 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=689 
 
を読んで、なぜ日本のマスコミがミャンマー情勢を詳しく 
報道しないのか、合点しました。 
親日国家だったのだと初めて知りました。 

 
反日の韓国を誉め上げて、親日のミャンマーを黙殺する 
まさにマスゴミ。  

 

2011/11/29 15:15

Commented by izayoi0228 さん 

自分の手帳に書き込みをして気づきましたが、12月10日、ゆうさんの李大統

領来日抗議デモは木曜ではなくて、土曜です。木曜と土曜では参加される方

の数がきっと違うと思いますのでご訂正くださいますようお願いいたします。 

 
それと、kasmさんの投稿にあった大阪の小学校の現状、ひどすぎ！ 橋下新市長には

ビシバシ勇断をふるってもらいたいです。  

 

2011/11/29 15:23Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
＞To 古東正舟さんの言うとおり、日本のマスコミ報道は恣意的で 
真実を知りたい向きには真に不都合です。 

 
オバマ政権の動向とミヤンマーに対する 関心は 
深い関係が有ります。 
イラク撤退、アフガニスタン撤退と関連しています。 
南シナ海の平和とインド洋の覇権はミヤンマーで衝突しています。 

 
米軍のダーウイン駐留と米中の確執 は関連しています。 
米軍は支那のミサイルから避難したわけです。 

 
ユーロが危機に直面し、アジアの優位が見られる事で 
米国はアジアに拠点を移動した。それが支那と利害が対立し、 
（表面上も内実もわかりませんが） 
インド洋の平穏が米中いずれの国が優越するか、 
興味深い物があります。 

 
日本との安全保障条約が反古にされるかの問題で、 
政府は打ち消しに躍起になっています。 
ＴＰＰよりも、センセーショナルな問題で国の形に大きな影響の 
ある事です。 
マスコミが報道しないのは彼らは日本に関心を持たないからです。 
実に無責任です。 

 

 

2011/11/29 15:26Commented by allco さん 

男の泣き言、愚痴が公である程「恥」かを私が教えてやる! 
谷垣氏と言い、朝鮮好きの二階と言い、勉強会好きの石破と言い、 
男を辞めろ。  
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2011/11/29 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>オフレコにしても品がなさすぎです、そういえばノーズロースなどと口にした閣僚もいま

したね＞＜やれやれ。 

 
これはクビで決まりでしょう、ついでに防衛大臣も。 

 
>天皇陛下は東大病院を退院後初の公務で、行事への出席は３日の文化勲章親授式以

来。 

 
ご無理なさらないようにお願いしたいですね。 

 
2011/11/29 15:43

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 

>大阪のある小学校の現状です。 
>それから、大阪の小学校の現状です。 
 
情報ありがとうございます。 

 
今でもこんな授業やっている学校があるのが信じられません！ 

 

2011/11/29 15:44

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
大阪冬の陣を橋本ショックと言い換えるのは、反対です。 

ショックの後に続く言葉に当惑します。 
大阪冬の陣の後は、野田城の落城です。 
9月2日の組閣以来、震災復興と原発放射能の処理は、 
野田政権の命題の筈であった。 

 
所が、復興増税を真先にし、TPPと消費増税と 
野田政権は暴走して行く先も見えない状況です。 

 
大阪冬の陣が待ったを掛けたのは、現既得権益層である。 
政治家、マスコミ、有識者などである。 

 
民主敗北の心地良い響きに実相を見失ってはいけない。 
橋本イズムの浸透だけで、何10万人が選挙で 
意思表明する物ではない。 
マスコミの報道は目くらましの効果しか持たない。 

 
大阪冬の陣を正当に評価すれば今後の動向は明らかである。 

 

 

2011/11/29 15:48Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>反日の韓国を誉め上げて、親日のミャンマーを黙殺する 
>まさにマスゴミ。 
 
御意！特アを除く東南アジアはみな親日国ですが、ビルマのそれは筋金入りだったので

すよ。 

 
以下をご覧ください。 

 
■バ・モウ（ビルマ元首相 独立宣言より）・・ビルマは現在のミャンマー 

 
約五十年前ビルマは三回にわたる対英戦争の結果その独立を失えり、英国側はアジア

に対する掠奪的野望を以て此等の戦争を遂行せり。 
英国はさらにその伝統的陰謀賄賂及び想像し得るあらゆる詐欺及び術策の武器を使用
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せり。 

 
 ・・・・・ 

 
ビルマ人は徐々に搾取され時の進むに従い総ての国民的実質、莫大なる物資的資源、

機会、文化、言語、さらに遂にはその生活様式までも失い・・・愛国者は挺身的精神をもっ

て鎮圧、入獄、流謫、拷問及びしばしば死そのものを甘受して突進して来れり、これらの

英雄はビルマの生存のため苦難を受け遂には斃れたり。 

 
ビルマ人はアジアを結合せしめアジアを救う指導者を待望しつつありしが遂にこれを大日

本帝国に発見せり。 

 
ビルマ人はこのビルマに対する最大の貢献に対する日本への感謝を永久に記録せんこ

とを希望するものなり。 

 
（一問に百答 日下公人 PHP研究所） 

2011/11/29 15:49

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 

>12月10日、ゆうさんの李大統領来日抗議デモは木曜ではなくて、土曜です。 
 
ご指摘感謝です。 

 
フォームをコピペして直しを忘れてました(ｰｰ)。  

 

2011/11/29 15:52

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>マスコミが報道しないのは彼らは日本に関心を持たないからです。 
>実に無責任です。 
 
ご意見に共感しますよ。  

 

2011/11/29 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>谷垣氏と言い、朝鮮好きの二階と言い、勉強会好きの石破と言い、 
>男を辞めろ。 
 
すごい！小気味が良いです(^^)。 

 

2011/11/29 15:55Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>所が、復興増税を真先にし、TPPと消費増税と 
>野田政権は暴走して行く先も見えない状況です。 
 
先は見えないけど「延命、延命」です。 

 
>大阪冬の陣を正当に評価すれば今後の動向は明らかである。 
 
ぼけ～としている今の政治に「喝！」を入れるかも？ですね。  

 

2011/11/29 20:14Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは、返信ありがとうございます。 

 
>今でもこんな授業やっている学校があるのが信じられません！ 
 
これだと日本人の韓国（朝鮮）人化ですよ、ふざけてます。 
それとなぜか同じこと2度も書いていてすみません^^; 
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>>大阪のある小学校の現状です。 
>>それから、大阪の小学校の現状です。 
 
さて今日の質疑、西田議員VSガソプーは言わずもがな、ど素人大臣は佐藤隊長の突っ

込みにたじたじ、磯崎議員は、川端総務大臣に「大臣には見識がありませんね」何せ民主

党ですから…。 
そしてこれまた民主党らしい記事です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111129/stt11112918020015-n1.
htm 
＜外国人党員・サポーターの代表選投票権廃止、結論出ず 民主党＞ 
（前略） 
会合では、「首相を選ぶ選挙に外国人が投票するのはどうか」と廃止を求める意見が出

た一方、在日本大韓民国民団（民団）が同党議員の選挙ポスター張りなどで協力してきた

ことに配慮し、投票権存続を求める声もあった。 
（後略） 
配慮も何も、外国人に手伝わせること自体公選法違反で、だから西田議員があれだけ言

っているのですが。お粗末この上なし。 

 
最後に、yohkanさん、うまいっ！  

2011/11/29 21:23

Commented by deliciousicecoffee さん 

三島由紀夫は完璧な愛国者と言ってよいでしょう。 
三島由紀夫と比べると、石原慎太郎とかは小者です。 
三島由紀夫は、あの世で今の日本をどう見ているのか？ 

 

2011/11/29 22:04

Commented by hitotsunotachi さん 

deliciousicecoffeeさん今晩は 
 
hitotsunotachiと申します。 

 
少なくとも三島由紀夫さんは、 

 
民族派偽装の狂ったアナーキストではありません。 

 
キチガイ極左が憎いからといって 

 
基地外アナーキストのハシシタ徹を支持することもないでしょう。  

 

2011/11/29 22:18Commented by pioneer48 さん 

 
三島由紀夫のあの愛国的な出来事があった当時に思った事は、 

 
やはり戦後の風潮に毒されていた為か、 

 
「三島は文字通りの極右、それと森田必勝との事を書いた週刊誌等を 

 
読むとホモか？」等と不埒な事を思っていましたが、 

 
今は彼が危惧した全くその通りの日本に成っています。 

 
やはり、このような逸材には半世紀先が読めるのですね・・・。 

 

2011/11/29 22:57Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
戦争の訣は何処でいつ決まるかと言うと、 
指揮官が負けを認めた時である。 

 
勝負の行く末は指揮官に委ねられている。 
従って、指揮官の能力は戦場を支配する。 
部隊は指揮官の名を採って、田母神部隊と称する。 

 
つらつら考えるに、民主党政権の政治は 
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へぼ碁、へぼ将棋の類である。 
首を落とされるまで、勝敗の行方を知らない。 
このまま時日を過ぎれば民主党の姿は 
旧社会党の姿に他ならない。消え去る運命である。 

 
自民党総裁が弱音を吐いている。 
これもおかしな話で、目的と目標がわかれば 
部隊は自然とその方向へ動くものだ。 
指揮官は「行け」と呼号するだけでよい。 
政権奪還が唯一の政治目標である事は素人にも 
歴然としている。 
それ以外に日本国民の幸福は有り得ない。 

 
 

2011/11/30 00:37

Commented by allco さん 

沖縄の発言について・・。 
主語が無い・・「犯罪を」かも知れない。 
「犯す」から始まったら「何を？」と問い返すのが普通。 

 
まあ田中氏が日本国を思う人間かどうか？どちら側なのか知りませんが。  

 

2011/11/30 02:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
沖縄の話を聞いて思う所がある。 
龍の件で相当勉強した様子である。 
ネット世論は政府の処置に諸手を挙げて賛成である。 
迅速な処置は関係者の賞賛の的である。 
常にこの様に有りたいと切望する次第である。 
信賞必罰は組織の要諦である。 

 
今回の果断の処置に喝采を贈る。 
この様に山岡氏と一川氏を更迭していれば、政府の人気も 
いや増しに上がったであろうに、全く惜しい事をしたものだ。 
時機を失したと悔やむ事は無い。今からでも遅いと言う事は無い。 
是非、民主党の人気沸騰の為に勧める物である。 
それ、一川のしでかした事は古今東西に例を見ない失態で、 
国の交際を踏み躙るもので言い訳の仕様の無いものである。 
国会答弁では国王に手紙を出して誤ると言う非礼きわまる物で 
日本国の威信は地を這うが如くに落ちてしまった。 
罷免などは生ぬるくて当人も本意ではなかろうと推察する。 

 
いや全く、今回の処置の果断な事に、庶民も思わず、 
政府を見る目が違ってきた。やれば出来るじゃないか。 
不都合千万な山岡とか一川などは更迭せよと思う。 

 

 

2011/11/30 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>配慮も何も、外国人に手伝わせること自体公選法違反で、だから西田議員があれだけ

言っているのですが。お粗末この上なし。 

 
もう民主党は憲法や法律など糞食らえ！とでも思っているんでしょうね。 

 
在日韓国人から違法な献金を受け取っていた事実が発覚しても「知らなかった、返した」

で終わりですから、無法国家に成り下がりました。  

 

2011/11/30 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>三島由紀夫は、あの世で今の日本をどう見ているのか？ 
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「おれが自決した意味が全然伝わっていない」と嘆いているかも知れません。  

2011/11/30 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>今は彼が危惧した全くその通りの日本に成っています。 
>やはり、このような逸材には半世紀先が読めるのですね・・・。 
 
三島由紀夫にとっては当時ですら危機的状況、やむにやまれぬ自決だったのですから、

現在の状況はとっくに予想していたでしょう。  

 

2011/11/30 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>政権奪還が唯一の政治目標である事は素人にも 
>歴然としている。 
>それ以外に日本国民の幸福は有り得ない。 
 
御意！ 

 
なにオタオタしてるんだ！こらあ～！という感じですよ。  

 

2011/11/30 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>沖縄の発言について・・。 
>主語が無い・・「犯罪を」かも知れない。 
 
今朝の産経三面の発言要旨には、「前略（女性を）犯すときにこれから犯しますよ」という

か。との記事が掲載されていました。  

 

2011/11/30 09:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>いや全く、今回の処置の果断な事に、庶民も思わず、 
>政府を見る目が違ってきた。やれば出来るじゃないか。 
>不都合千万な山岡とか一川などは更迭せよと思う。 
 
これ以上、更迭すると「オレのクビが危ない」と野田は考えたのでしょう(^^；。  
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